

新入生 237名を迎える、全校714名で 令和4年度スタートします

新入生、入学おめでとう！



発行所
岡崎市立葵中学校
(電話 21-0171)
(FAX 21-0172)

4月号

祝 入学・進学

校長 柴田 昌一

一二三七名の新入生、二年生、三年生のみなさん、入学・進学おめでとうございます。保護者の皆様には、心よりお祝い申します。

最初の職員会議で、葵中の生徒を我々のように大切にしてほしいと職員に話しました。葵中生には、卒業する際に葵中で学べてよかったですと思ってもらえるようになります。保護者には、我が子を葵中に預けてよかったですと思つていただけます。

学校にとって最も大切なことは、生徒の命を守ることです。学校は安全で安心な場所でなければなりません。中学生は多感な時期であり、さまざまなことに悩み、成長します。特に、人との関わりは、デリケートです。なかなか言葉にしてくれない生徒もいます。特に、いじめ等の人間関係に悩む生徒を救いたいのです。そのためには、学校と保護者の連携が大切です。垣根を低くして話ができる関係でありたいと思っています。

卒業後は、義務教育が終わり、それぞれの道を歩みます。中学生にとって進路は重要です。三年生の中には、新しい入試制度になるため、不安を感じている人がいると思います。少しでもその不安を和らげることができます。できるだけのことをお願いいたします。

行うように努めます。生徒にとって学力は大切です。葵中生が学力をつけることができるよう努めます。

コロナ禍に入り三年目になります。三年生でさらさらさまざまな制限の下での学校生活の経験しかありません。職員と知恵を出し合い、工夫をして、コロナ禍においても行事や学習、部活動を行つていただける方法を探つていただきたいと思います。葵中生が充実した中学校生活を送れるように努めて参ります。

また、本年度より葵中にフリースクール組を設置いたします。生徒の社会的自立を目指し、長期欠席生徒の支援が中心になります。葵中のニーズと実際の様子を把握して、担当者と相談しながらF組での教育活動を進めて参ります。

中には、発達凸凹や性別への違和感などのため、多人数の通常級と少人数の支援級「開発」、F組を組み合わせたハイブリッドでの教育がより適している生徒がいるかもしれません。実施をするためにはたくさんの課題があります。今後、通常級と支援級、F組を連携させた教育活動を検討していくかと思います。

大切なお客様をお預かりいたしました。葵中職員で力を合わせてお子様への教育活動を行つて参ります。令和4年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



お別れの言葉

あ・お・いの心

荻須 文裕
【愛産大二河高校へ】

一年前の四月一日、それは
みごとな桜に迎えられて、葵

中の生活を始めました。そして、この三月

三十一日にやはり満開の桜に見送られて、学校

を後にすることになりました。

この一年間は新型コロナの大波が幾度となく押し寄せ、行事を余儀なく変更せざるを得ない日々が続きました。しかし、葵中生のみなさんはいつもそのときにつきとて工夫して盛り上げてくれました。その笑顔に幾度も勇気をもらつた思いがします。

あるうとに生徒たちが口にする「あいさつ・思いやり・今が大切」の生活指条は、葵中生だけではなく、人生で大切にすべき言葉だと実感をしています。世界の人々がややかな挨拶、温かぬ気持ち、そして今という時を大切にする支援に厚く御手を申し上げます。

ありがとうございました。
一期一会

波江野寛之
【佐作中へ(教務主任)】

今年も桜を見渡すと、葵中学校の一年間に思ひを馳せます。葵中学校での七年間、教師として、人として大切なものをたくさんいただきました。また、授業や部活動、行事など、何事にもパワー全開の葵

中学校を肌で感じ、本当に楽しい日々を過ごすことができました。多くの方のおかげで、今の自分があります。すばらしい生徒たちと先生方、

期待しています。今までありがとうございました。
あなたたちなら大丈夫

伊藤 雄貴
【豊橋市立高豊中へ】

新三年生のみなさん、修了式での話を覚えていますか。

あなたたちは、他学年の葵中生よりも葵中のことを知つていて、たくさんの先輩たちの姿を見つけてきた。葵中で過ごした二年間で、仲間との絆を深め、心身共に確実に成長してきた。だからこそ、素敵な最上級生であつてほしい。最上級生だからといって、全てにおいて完璧である必要はない。そこに、少しの『挑戦』と『思いやり』があればそれで良い。

一つだけ、心残りなことは、この一年で更に成長していくみんなの姿を見られないことです。葵中生の顔となるこの一年充実した日々を過して貰いたい。

葵中学校で皆さんと出会って過ごした時間を通して、さまざまなことを学ぶことができました。葵中学校で学んだことを、これから生きいくときにも『言葉』を思い出しました。そのときに始まりは「出会い」「終わり」「別れ」と感じました。

葵中学校で皆さんと一緒に過ごした時間を通して、さまざまなお話を聞きました。葵中学校で学んだことを、これから生きいくときにも『言葉』を思い出します。これから

始まりは「出会い」「終わり」「別れ」と感じました。葵中学校で皆さんと一緒に過ごした時間を通して、さまざまなお話を聞きました。葵中学校で学んだことを、これから生きいくときにも『言葉』を思い出します。これから

お世話になりました

柴田 綾歌
【常磐中へ】

「どんなことも始まりと終わりがあるから美しい」

葵中学校の図書室にある本に書いてあった言葉で、心に残ったもの一つです。黙動がわかつることを知つていて、たくさんの先輩たちの姿を見つけてきた。葵中で過ごした二年間で、仲間との絆を深め、心身共に確実に成長してきた。だからこそ、素敵な最上級生であつてほしい。最上級生だからといって、全てにおいて完璧である必要はない。そこに、少しの『挑戦』と『思いやり』があればそれで良い。

一つだけ、心残りなことは、この一年で更に成長していくみんなの姿を見られないことです。葵中生の顔となるこの一年充実した日々を過して貰いたい。

葵中学校で皆さんと一緒に過ごした時間を通して、さまざまなお話を聞きました。葵中学校で学んだことを、これから生きいくときにも『言葉』を思い出します。これから

始まりは「出会い」「終わり」「別れ」と感じました。葵中学校で皆さんと一緒に過ごした時間を通して、さまざまなお話を聞きました。葵中学校で学んだことを、これから生きいくときにも『言葉』を思い出します。これから

歓迎の言葉

お祝いの言葉

生徒会長

暖かい日差しに包まれ、春を体いっぱいに感じる季節になりました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんは、これから始まる中学校生活に、夢や希望をもつていると同時に新しい環境に不安や悩みを抱えていることと思います。でも、皆さんの周囲には優しい先生方や先輩たちがたくさんいます。中学校生活に慣れるには、少し時間がかかるかも知れませんが、私たちは全力で皆さんを支えていきます。困ったときは、いつでも頼ってください。

葵中学校には、いくつかのすばらしい行事があります。その中の一つ、「葵賣祭り」は、各クラスが自分たちで工夫を凝らし、楽しい企画を運営して皆さんを楽しませます。毎年とても盛り上がる所以、期待していくください。

また、「あおいMAX」という、全校で話し合って改善していくもので、皆さんのが学校生活をよくしていこうと考えるきっかけになると想います。今年は、皆さんからテーマを募集しますので、皆さんもぜひ意見を出してください。

そして、葵中学校には、「あいさつ、思いやり、今が大切」という三つの生活信条があります。これを大切にして、中学校生活を送っています。私たちと一緒に、楽しい葵中学校を作っていくましよう。

葵中生および保護者の皆様へ

PTA会長

スキー研修を終えて

三年五組 内藤 美和

葵中生並びに保護者の皆さん、ご入学、ご進級おめでとうございます。葵中生の皆さんはこれから毎日、いろいろな経験を積み重ねながら、さまざまな才能や個性の芽を膨らませていくことだと思います。

その健やかな成長のために家庭と学校そして地域社会が一体となり、子どもたちを温かく見守っていくために、最大限の応援と支援をしていくと思いま

す。PTA活動は子どもたちが健やかに育つための環境づくりが中心ですが、保護者の方々の仲間の環を広げる交流の場でもあると私は考えます。

子どもたちが楽しく有意義な中学校生活を送れるように、一年間、皆さんご理解と積極的なご参加をお願い申上げます。

令和四年度前期生徒会役員

五月の予定

「常に先のことを考えて行動する」ということを普段より意識して過ごさなければならぬ状況で、時間に

余裕がなく、大変だったこともあつたけれど、仲間と協力して生活することができます。



令和 四年度	役員	父母 教師会	会計監査	記長	副長	副長	副長	副長	書記	会員	会員	会員	会員	会員
-----------	----	-----------	------	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----

- | 二日(月) | 授業参観代休 |
|---------------------|------------------|
| 六日(金) | 海の学習説明会(一年) |
| 九日(月) | 全校集会 |
| 一〇日(火) | 委員会 |
| 一一日(水) | 眼科検診(二年・開発) |
| 一二日(木) | ひまわりP |
| 一七日(火) | 生徒議会 |
| 一八日(水) | 修学旅行・進路説明会 |
| 一九日(木) | 中間テスト一日目 |
| 二〇日(金) | 中間テスト二日目 |
| 二四日(火) | 伊賀川P |
| 二五日(水) | 海の学習(一年) |
| 二六日(木) | 私立高校・専修学校説明会(三年) |
| 三〇日(月) | あおいMAX I |
| ※四月三〇日(土)・五月一・四日(土) | 第六六回岡崎市総合体育大会 |